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РЕФЕРАТ 

 

 

Дипломная работа: 58 с., 3 рис., 1 табл., 58 источников.  

 

Ключевые слова: ОБЪЕКТЫ ИНТЕЛЛЕКТУАЛЬНОЙ СОБСТВЕННОСТИ, 

РЕГУЛИРОВАНИЕ, МЕЖДУНАРОДНАЯ ТОРГОВЛЯ. 

 

Объект исследования: международная торговля объектами интеллектуальной 

собственности. 

Предмет исследования: состояние и динамика развития международного 

рынка объектов интеллектуальной собственности. 

Цель исследования: выявление и обоснование особенностей 

функционирования и перспектив развития международного рынка объектов 

интеллектуальной собственности, а также разработка практических рекомендаций 

по углублению интеграции Республики Беларусь в международную торговлю 

объектами интеллектуальной собственности. 

Методы исследования: анализ статистических данных, теорий, гипотез и 

литературы по теме исследования, сравнительный метод, наблюдение, обобщение. 

Полученные результаты и их новизна: проведён анализ динамики развития 

международного рынка объектов интеллектуальной собственности, выявлены и 

исследованы конкурентные преимущества стран-лидеров в данной сфере, изучены 

правовые аспекты международной торговли объектами интеллектуальной 

собственности, оценены перспективы развития рынка, а также предложена идея 

проекта по развитию международной торговли объектами интеллектуальной 

собственности в рамках Республики Беларусь (и др.) в современных условиях. 

Область возможного практического применения: выводы и предложения 

проведенного исследования могут быть использованы уполномоченными органами 

при подготовке предложений по развитию рынка объектов интеллектуальной 

собственности в Республике Беларусь. 

 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический 

материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все 

заимствованные из литературных и других источников теоретические, 

методологические и методические положения и концепции сопровождаются 

ссылками на их авторов. 

 

_____________________ (подписьстудента) 



ANNOTATION 

 

Thesis: 58 p., 3 fig., 1 table, 58 sources. 

 

Keywords: INTELLECTUAL PROPERTY OBJECTS, REGULATION, 

INTERNATIONAL TRADE. 

 

Object of research: international trade in intellectual property objects. 

Subject of research: the state and dynamics of the development of the international 

intellectual property market. 

The purpose of the study is to identify and substantiate the features of the 

functioning and prospects for the development of the international market of intellectual 

property objects, as well as to develop practical recommendations for deepening the 

integration of the Republic of Belarus into international trade in intellectual property 

objects. 

Research methods: analysis of statistical data, theories, hypotheses and literature 

on the research topic, comparative method, observation, generalization. 

The results obtained and their novelty: the analysis of the dynamics of the 

development of the international market of intellectual property objects was carried out, 

the competitive advantages of the leading countries in this field were identified and 

investigated, the legal aspects of international trade in intellectual property objects were 

studied, the prospects for market development were assessed, and the idea of a project for 

the development of international trade in intellectual property objects within the Republic 

of Belarus (and etc.) in modern conditions. 

Scope of possible practical application: conclusions and proposals of the 

conducted research can be used by authorized bodies in the preparation of proposals for 

the development of the intellectual property market in the Republic of Belarus. 

 

The author of the work confirms that the computational and analytical material 

given in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all 

theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed from 

literary and other sources are accompanied by references to their authors. 
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